



Foto: Privat

Adventskalender an der HMS-Fassade zum Mitmachen!

Nach einer sehr erfolgreichen Veranstaltung zum Tag des offenen Denkmals am Sonntag, 8. September; mit allein ca. 180 Teilnehmern an insgesamt 12 Führungen durch das ehemalige Schulgebäude und einen bunten Programm, das die Fotofreunde, die Spielleute und das Skriptorium ermöglichten, steht nun schon der Lebendige Adventskalender vor der Tür:

Zwischen dem 1. und 24. Dezember beleuchten die Freunde der HMS wieder die Fenster zum Schulhof. Wer möchte; gestaltet neben einem Fensterbild eine kleine Veranstaltung

nach dem 18-Uhr Geläut der Basilika und unterstützt damit das Vorhaben des Vereins „HMS: Bildungs- und Kulturhaus für alle Bürger“ als zukünftige Nutzung für die seit sieben Jahren leerstehende ehemalige Schule. Mit einem Wunschtermin können Anmeldungen erfolgen unter kt@freunde-hms.de. Bereits im dritten Jahr gibt es diese besondere Initiative, die von vielen Bürgern und Gästen sehr geschätzt und begleitet wird; die HMS-Freunde freuen sich auf ein Wiedersehen. Nach Einschätzung des Vereins ist es wohl „einer der grössten Adventskalender Hessens“.